

Le Festival DARC 2023 retrouve sa dynamique à Châteauroux

Deux annulations pour cause de Covid. Une reprise timide en 2022. Cette année le stage festival international de danse retrouve sa vitesse de croisière. Mais l'inflation fait exploser les budgets.



Eric Bellet et Gil Avérous présentent l'édition 2023. Photo Magcentre

Il est de tradition que les organisateurs, partenaires, politiques et autres journalistes se retrouvent un lundi matin du mois de juin à 8 heures sur le trottoir devant le restaurant

« Le Saint-Hubert », rue de la Poste à Châteauroux, pour découvrir l'affiche des concerts du festival Darc . La tradition veut aussi que depuis un demi-siècle Châteauroux soit la ville la plus animée de la région Centre-Val de Loire dans la première quinzaine d'août. Eric Bellet, directeur du festival, a officié une nouvelle fois, sans toutefois avoir la possibilité d'offrir une présentation en images et son . « *Lorsque nous avons repris l'an dernier, après deux années de Covid, il a été difficile de renouer avec l'aspect international du stage. En revanche les tourneurs pleuraient des dates pour leurs poulains et les contrats se signaient très en amont des événements. Cette année tous les festivals ont repris, les tarifs ont augmenté de façon délirante. La parole des tourneurs n'est pas toujours très fiable et il a fallu compléter l'affiche en catastrophe* » .

Vous reprendrez bien un peu de Qi Gong

En revanche les stagiaires reviennent en force d'un peu partout sur la planète et les renouvellements au sein du collège de la trentaine de professeurs ont certainement redonné envie à d'anciens stagiaires de retrouver Darc . Le stage leur propose toutes les formes de danse, du classique à la danse africaine en passant par le modern'jazz , mais aussi du Qi Gong (1) , de l'impro théâtrale, de la comédie musicale et du pilates évidemment. Du 7 au 19 août vous n'aurez jamais le temps de tout faire.

Et comme si cette activité fébrile ne suffisait pas, on y a ajouté les spectacles du soir. Les stagiaires ne constituent pas la majorité des spectateurs, en revanche pour les Castelroussins, ces concerts constituent autant d'occasions de sorties et de rencontres. Si l'on y ajoute la série de concerts de « Darc au pays » que les villages de l'Indre se disputent bec et ongles chaque année, on saisit toute l'importance de ce festival. Eric Bellet a d'ailleurs profité de l'occasion pour lever l'incertitude sur l'édition 2024. Elle aura bien lieu entre deux séquences de Jeux olympiques et paralympiques pendant lesquels [Châteauroux accueillera, rappelons-le, les épreuves de tir](#).

De Le Forestier à Franz Ferdinand

Gil Avérous pour la Métropole, Marc Fleuret pour le département et Dominique Boué pour la région ne s'y sont pas trompés, remerciant Darc qu'ils soutiennent tous, financièrement évidemment, mais aussi en offrant des entrées et des stages aux jeunes de l'Indre et de la région Centre-Val de Loire.

Mais cette affiche au fait, elle associe comme de coutume des valeurs sûres comme Maxime Leforestier, la Belge Selah Sue, Kendji Girac ou la pop anglaise de Franz Ferdinand et des découvertes que le patron de Darc dénêche parfois juste avant qu'ils ne deviennent célèbres (Zaz, Feu Chatterton pour les plus récents). Et pour ceux qui ne veulent prendre aucun risque il y aura le 10 Les Françaises, le Molière du meilleur spectacle musical de l'année. C'est drôle et gratuit.

(1) Vous avez le droit de ne pas connaître, c'est le nom de la gymnastique que les Chinois pratiquent dans les parcs



Les spectacles débutent à 21h place Voltaire

Renseignements au 0254274916

[Plus d'infos sur le festival et sa programmation](#)